Acta 6: En la ciudad de Punta del Este, el día 21 de Marzo de 2018, en el local ubicado en Gorlero y calle 19, siendo la hora 13.50, se da comienzo a la Sesión Ordinaria Nº 6/18 del Municipio de Punta del Este, con la asistencia del Sr. Alcalde Andrés Jafif, los Concejales Titulares: Miguel Lemos, Florencia Sader y Mª. del Huerto Casañas y los Concejales suplentes: Javier Carballal, José Costa, Mª Sara Baroffio y Nelson Echeto.

ORDEN DEL DÍA:

1) Aprobación del Acta 5/18 de día 7/3.

Moción: Aprobar el Acta 5/18 de día 7/3. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

2) Reiteraciones de gastos Nº 16920, 16954, 16958, 16961, 16978, 17006, 17010, 17106 y 17107.

Moción: Aprobar la reiteración de los gastos incluidos en los informes Nº 16920, 16954, 16958, 16961, 16978, 17006, 17010, 17106 y 17107. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

3) Tratamiento y firma del Informe de Avance de Gestión Semestral dic. /17 de (OPP). Se firma el informe con los Concejales Titulares presentes y se recabará la firma de los que no han concurrido.

ASUNTOS ENTRADOS:

1) Nota de ABRAJET (Asociación brasilera de jornalistas de Turismo), solicitan la colaboración económica de \$ 30,000(pesos uruguayos treinta mil) para traslado de los Srs. congresistas y sea declarado de Interés Municipal.

Moción: Colaborar con ABRAJET con un monto de \$ 30.000 (pesos uruguayos treinta mil) y declarar de Interés Municipal el 1er.Congreso Internacional de Abrajet. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

ASUNTOS DEL ALCALDE:

Lee la nota enviada por los organizadores del IRONMAN 70.3 que se llevará a cabo los días 6 y 7/4, solicitan la colaboración con la actuación de una cuerda de tambores para los dos días

Moción: Colaborar con una cuerda de tambores para los dos días por un monto total de \$ 15.000 (pesos uruguayos quince mil). Se procede a votar . Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

El Sr. Alcalde lee la nota presentada por la Sra. Sánchez de CDU (Cámara de Diseño del Uruguay)solicitan realizar una actividad el día 21/4 desde las 11 a 22hs en el local ubicado en calles 28 y 18, para lo que solicitan Declarar de Interés Municipal la actividad, corte de calle y baños químicos.

Moción: 1)Declarar de Interés Municipal la actividad.2°)Coordinar con la Dirección General de Tránsito el corte de calle y con la Dirección General de Higiene una batería de baños químicos. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

Lee nota referente al Expte. 2018-88-01-05447 de Montevideo Classic Car Club solicitando para el día 14/4 concentrar en al rambla frente a Mailhos para partir hacia San Rafael en horas de la mañana

Moción: Se toma conocimiento y se comunica a la Dirección General de Tránsito y Transporte. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

El Sr. Alcalde plantea la posibilidad de hacer un reconocimiento a los guardavidas y aquellos que han ayudado a que Punta del Este estuviera prolija en la temporada.

Moción: Convocar a los guardavidas, la empresa REVERDECER y al Sr. Servetto para el día 4/4 a las 13,30hs en la próxima sesión y se les hará entrega de diplomas. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

Lee la nota presentada por al Sra. Pla,sobrina del escultor Eduardo Pla quien donará en el año 2007 la escultura "Los paralelos del Mundo"instalada en la Avda. Chiverta y la Rambla Claudio Williman,en ella manifiesta el estado de deterioro que presenta la misma por falta de mantenimiento ,adjunta un presupuesto. La familia no puede hacerse cargo del mantenimiento y su deseo es retirar la misma .

Moción: Se envía la nota a la Comisión de Cultura y asimismo se formara un expediente con la nota y pasará el mismo a la Dirección General de Cultura con el siguiente informe" Ante numerosas cartas de vecinos, artistas y familiares de artistas reclamando a ese Municipio el mantenimiento de las obras instaladas al aire libre en espacios públicos de nuestra jurisdicción, solicitamos los antecedentes de cada una de las obras, el nombre del donante, ubicación y asistencia de esa Dirección General para realizar un inventario y relevamiento de las mismas. "Pase a las Dirección General de Cultura y a la Dirección de Espacios Públicos. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

El Sr. Alcalde comenta sobre la compra de cuadros para obsequios de Punta de Este, ya que no hay en stock.

Moción: Se aprueba la compra de cuadros de Punta del Este. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

Se lee solicitud de los Scouts MARINOS de un salón en Espacio Gorlero para funcionamiento del grupo, y que la actividad sea Declarada de Interés Municipal, el Sr. Echeto comenta que concurrieron a la reunión de Comisión de Tránsito por los incidentes del año pasado que pernoctaron en el Teatro de Verano sin autorización de este Municipio, traen un nuevo proyecto con intercambio con otros grupos de Scouts Marinos y trabajan con 20 chicos. El Sr. Leos acota que trabajaran también con la escuela 21.

Moción: Prestar el Salón Nº4 para la actividad y Declararla de Interés Municipal. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

Comunica el Sr. Alcalde sobre los talleres de lectura que impartirá el Sr. Etcheverría de 18 a 19,30 hs. el primer lunes de cada mes para lo que se debe prestar un Salón para desarrollar la actividad-

Moción: Prestar el Salón Ribeiro para los talleres literarios. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

El Sr. Alcalde lee la nota presentada por la Sra. Adriana Fernández de O&O ACADEMY URUGUAY en la que solicitan un salón de Espacio Gorlero para una charla de desarrollo de técnicas y meditación en el marco del programa de trasplantados de hígado el día 24/3.

Moción: Prestar un salón del Espacio Gorlero para la actividad. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

La Concejal Casañas solicita se le preste a ROTARY de un salón de Espacio Gorlero los días sábados de 10 a 12hs.para reuniones.

Moción: Prestar el Salón Nº4 para la actividad. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

El Sr. Alcalde lee la nota presentada por el Sr. Rodrigo Domínguez en la que

solicitan realizar una feria americana en Roosevelt y Pda. 9.

Moción: Este tipo de actividad solo puede realizarse dentro de su predio, no pudiendo colocar cartelería ni usar el espacio público. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

Prosigue con una nota de la Sra. Palatnik en la que solicita un salón de Espacio Gorlero para un evento de intercambio y donación de semillas el día 19/5 de 11

Moción: Prestar un salón de Espacio Gorlero para la actividad del día 19/5. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

Nota Escuela Nº21 en la que solicitan como años anteriores que se colabore con una profesora de danza para aportar al Área Artística de la Escuela la profesora sería la de todos los años la Sra. Umpierrez con un costo de \$4.500 (pesos uruguayos cuatro mil quinientos) mensuales.

Moción: Colaborar con la Escuela Nº21 para el pago de la profesora de danzas con un costo mensual de \$4.500 (pesos uruguayos cuatro mil quinientos) desde abril a noviembre excluyendo el mes de julio por vacaciones. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad **ASUNTOS COMISIONES**

Tránsito, Acondicionamiento Urbano y Planeamiento:

El Sr. Echeto comenta sobre le préstamo del cartel de PARE solar, el mismo tiene un costo aproximado de U\$S 650 (dólares americanos seiscientos cincuenta). Comenta sobre el horario de la Plaza de los Artesanos que será de 11 a 18 hs para el público. Informa además el tema de las garitas de la calle 20 y de los cursos que se van a dictar en la Escuela No 21 y liceos sobre Seguridad Vial.

Moción: Solicitar la colaboración de la Dirección General de Tránsito para el dictado de cursos de Seguridad Vial. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad

Comenta sobre las reiteradas solicitudes del flechamiento de la calle Risso y la nueva señalización.

Moción: Solicitar a la Dirección General de Tránsito y Transporte el nuevo flechamiento y señalización de la calle Risso. Se procede a votar .Se aprueba, por la afirmativa 4 votos – Unanimidad Cultura:

La Sra. Casañas consulta al Sr. Alcalde sobre a posibilidad de entregar los calendarios a al Escuela Nº36 de la cual somos padrinos .

Siendo las 14,50 ingresa el Sr. Carballal.

Las Sras. Baroffio y Sáder informan sobre la presentación en París del film ganador del 48 hs FILM FESTIVAL, en todo momento se habló de Punta del Este y sólo de Uruguay en una exposición para situar a los concurrentes, la entrega de premios se realizó con aproximadamente 600 personas y al Sra. Sáder será jueza de la próxima edición en Portugal.

Siendo las 15,05 horas, y no habiendo más temas que tratar, se levanta la sesión de este Concejo, labrándose la presente, que se firma para constancia

en el lugar y fecha indicados al inicio.

Secretaria Administrativa Secretaria de Actas vm

Andrés Jafif Alcalde